



# こしんでん

令和7年6月18日発行

— 第3号 —

浅羽東小学校のHP <https://asabahigashi-e.fukuroi.ed.jp>

学校メールアドレス [asahigashi-s@orange.ocn.ne.jp](mailto:asahigashi-s@orange.ocn.ne.jp)



## 4月から見つけた「き・あ・い」は…

1学期も折り返しを過ぎました。6月2日の東っ子の会では、学校教育目標である「**自分も相手も大切に**する子」～東小の文化をつくる～から、東小の自慢をつくっていこうと校長先生から投げかけられました。4月からこれまでに学校生活の中で見つけた姿(スライド)を見ながら、自分たちの学年の今を振り返りました。

<1年:相手の話を聞く姿>



<2年:話し手を見て聴く姿>



<3年:息を合わせて演奏する姿>



<4年:下級生に優しく教える姿>



<5年:仲間と楽しく過ごす姿>



<6年:全校のために働く姿>



学校ではどの子も頑張ろうとしています。この東っ子会の次の日の挨拶では、先取りあいさつする子が増え、早速変化が見られました。時に、思いがうまく伝わらなくて、友達とぶつかったり、言葉遣いが悪くなったりすることがあります。その都度、その子の気持ちを聞くように心掛けています。自分の気持ちを表現する言葉が見つかるよう一緒に考えるようにしています。

御家庭では、「き・あ・い」の㊦「**相手を大切にした聴き方の実践**」をお願いします。お子さんが何か話そうとした時、スマホを置く、お料理する手を止める…そして、「なあに」とお子さんの目を見て、耳を傾けてみてください。**相手の話を聞くことができるようになるには、自分の話を聞いてもらう経験が必要です。**忙しいかもしれませんが、**今その時を大切にすることで、自分の話を聞いてもらえたお子さんは満足し、お家の方の話すことも伝わりやすくなります。**「ちょっと～、今～」などと思うかもしれませんが、**ぜひ、お子さんからの発信を流さずにキャッチしてあげてください。**よろしくお願いします。

**今年度もたくさんの方に支えていただいています**

《5月28日学校運営協議会》



《6月4日民生児童委員訪問》



協議会の中で4月に行った「交通安全リーダーと語る会」（6年児童とPTA役員、担当教員等が参加）で通学路の危険箇所の共有も議題に取り入れました。



＜谷坂地区＞

坂道を下ったところのカーブミラーを見ると手前のガードレールが写り、南東方面から来る車を確認することができない。



＜天王地区＞

八幡神社近くのカーブミラーは、歩道から見ると自分が写り込んでしまい、車道からは東側道路が写ってしまう。



＜東方地区＞

東子ども園西側のカーブミラーは、北から南の下校時は先の道が見やすいが、南から北の登校時は先の道が見えない。

お子さんの通学路にある「こども  
110番の家」の確認も親子でしておく  
といざというときに役立ちます。

お願い

浅羽東小学校では、PTAの活動の一環として、段ボールと古紙回収を行っています。校舎西側駐車場にコンテナを常設しています。年々回収量が減り、PTA活動費が減ってきてしまっています。

各御家庭で出た資源ごみは、**学校の方に搬入し、子どもたちの学習活動の資金になるよう御協力ください。**よろしくお願いします。

